

# Des pistes pour agir contre le changement climatique



Un Gazette Café bien plein dès 8h du matin !

Alors que la semaine dernière le Haut Conseil pour le climat (HCC) a appelé le gouvernement à accélérer son action, tant pour la réduction des gaz à effet de serre que pour l'adaptation au dérèglement climatique, le média économique *La Lettre M* organisait le 29 juin dernier au Gazette Café un Petit déj' sur le thème de la transition énergétique, en partenariat avec Deloitte et GRDF, autour d'un débat animé par Virginie Galligani.

L'occasion de partager les points de vue d'Isabelle Touzard, vice-présidente de Montpellier Méditerranée Métropole, déléguée à la Transition écologique et solidaire, Guillaume Devaux-Bireloze, conseiller énergie

et mobilité au sein de la CCI Hérault, Frédéric Fort, directeur territorial de GRDF Hérault, Frédéric Salles, dirigeant de l'entreprise Scop3, et Aurélien Clou, expert Deloitte.

Mickaël Deneux



Stéphane Aventurier, directeur de La Lettre M, au micro aux côtés de Virginie Galligani, journaliste et animatrice du débat, présente les échéances à venir au niveau rédactionnel et au niveau événementiel pour le premier média d'info économique d'Occitanie.



Isabelle Touzard, vice-présidente de Montpellier Méditerranée Métropole déléguée à la Transition écologique et solidaire, a mis en avant les nombreuses mesures mises en place par la Métropole sur le sujet.



Frédéric Fort, directeur territorial Hérault de GRDF, en pleine démonstration.



Aurélien Clou, consultant senior en développement durable (climat et énergie) chez Deloitte, fait part à l'auditoire de ses analyses.



Léo Gonzales, président de Devensys Cybersecurity, prolonge les débats avec Jérémie Certoux, directeur général d'Agysoft.